



ERCILLA N° 2.513
19-X-1983
P. 3

CARTAS
Oscar Castro

667367

He leído con agrado la carta publicada en ERCILLA N° 2.513, en la que algunos integrantes miembros del respetado grupo literario "Los inútiles" de Rancagua, salen en defensa de su amigo el malogrado poeta Oscar Castro. Soy una admiradora de la obra del poeta, fallecido prematuramente a la edad de 37 años y que dejó "el fruto de su esfuerzo y de un trabajo sin tregua", a pesar de la cruel enfermedad que lo aquejaba. Debemos considerar que en aquellos años esa enfermedad (tuberculosis) hacía estragos en otros que también fueron poetas o escritores, ya que no existían los paliativos y medicamentos de hoy.

A pesar de su "bohemia", fue un amante esposo y padre, y pudo dejarnos el regalo de su prosa y su verso.

Mis respetos a Raúl González L., Ernesto Rossón, Félix Miranda, Oscar Vila, quienes como Gonzalo Drago y otros, junto a él compartieron en el alero de "Los inútiles".

Carmen Ortega de Sanhueza
Santiago

Oscar Castro [artículo] Carmen Ortega de Sanhueza.

AUTORÍA

Ortega de Sanhueza, Carmen

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Castro [artículo] Carmen Ortega de Sanhueza.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)